



7 Pièces

264 m²

Réf. 284

499 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier vous présente une belle bâtisse des années 1970 rénovée sur un terrain arboré de 818m² dans un quartier recherché de Draguignan. Cette villa de 264m² idéal pour accueillir une grande famille ou pour l'exercice d'une profession libérale propose deux logements : En rez-de-chaussée un appartement T3/T4 de 115m² composé d'un séjour salon de 50m², une cuisine indépendante semi-équipée neuve, une buanderie, deux chambres de 12m², un bureau, une salle de bains et des toilettes indépendants. A l'étage un très bel appartement style bel époque T4/T5 de 149m² composé d'une entrée,

...

Extender Immobilier presents a beautiful building from the 1970s renovated on a wooded plot of 818m² in a sought-after area of Draguignan. This 264m² villa, ideal for accommodating a large family or for practicing a liberal profession, offers two accommodations: On the ground floor a T3/T4 apartment of 115m² composed of a living room of 50m², a new semi-equipped independent kitchen, a laundry room, two bedrooms of 12m², an office, a bathroom and separate toilets. Upstairs, a very beautiful bel époque style apartment T4/T5 of 149m² composed of an entrance, guest toilets, a new semi-equipped ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

